



## Kerzenmanufaktur

**Kerzen mit Herz: Unser Recycling-Kerzengiessprojekt schafft Arbeitsplätze und leistet einen wertvollen Beitrag zum Umweltschutz.**

Eine kurze Reise durch den Entstehungsprozess:



**1** Wir sortieren angelieferte Kerzen nach Farben, um später einheitliche Farben herstellen zu können. Durch die Wiederverwendung von Materialien und die sorgfältige Vorbereitung leisten wir einen wichtigen Beitrag zur Nachhaltigkeit.

**2** Hier bereiten wir die Kerzenformen vor, indem wir Dichtungen einlegen, den Docht ablängen und befestigen. Die Formen sind nun bereit zum Giessen.

**3** Wir schmelzen das Wachs, welches wir übrigens von der Sammelstelle Uster und diversen Kerzenziehveranstaltungen haben, und giessen es in die vorbereiteten Kerzenformen. Der Duft von geschmolzenem Wachs erfüllt allmählich den Raum.

**4 5 6** Nachdem das Wachs ausgehärtet ist, lösen wir die Kerzen aus den Formen und bearbeiten sie weiter. Wir

fassen die Kanten ab und schmelzen den Boden auf einer heissen Metalplatte gerade. So erhalten wir saubere und perfekt geformte Kerzen.

**7** Nach jeder Serie reinigen wir die Kerzenformen gründlich und bereiten sie für die nächste Runde vor.

  
**Institution  
Barbara Keller**  
Für Menschen mit einer Behinderung.

**Institution Barbara Keller**  
Im Gütsch 2, CH-8122 Binz  
Telefon 044 982 15 52  
arbeiten@barbara-keller.ch  
www.barbara-keller.ch